

Díaz-Canel félicite La Colmenita (La petite ruche) à l'occasion de son 35e anniversaire



La Havane, 14 fév (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a adressé ses félicitations, via X, à la compagnie de théâtre pour enfants La Colmenita (La petite ruche) de Cuba, à l'occasion de son 35e anniversaire.

Félicitations à La Colmenita pour son 35ème anniversaire ! Merci pour l'amour que vous nous donnez et que vous provoquez en nous. En vous, nous voyons l'avenir de notre pays et nous le voyons beau et sûr.

En vous félicitant, nous embrassons ceux qui, comme les colmeneros, aiment et trouvent, a écrit le président sur le réseau social.

Dans une vidéo publiée sur son profil du réseau social,. Díaz-Canel a évoqué certaines de ses rencontres avec des membres de ce groupe qui, selon lui, apportent le bonheur en même temps qu'ils sont heureux.

Il a affirmé que, par leurs actions, les "colmeneros" (nommé aux membres de La Colmenita) les encouragent à travailler, en pensant à ce qui est le mieux pour les enfants.

Il a rappelé qu'à une occasion, le général d'armée Raúl Castro avait demandé aux membres du Conseil des ministres d'assister à une pièce de théâtre qui parlait d'essences et qui provoquait une réflexion sur ce qu'il fallait perfectionner dans le travail des dirigeants du pays.

Il a également exprimé sa gratitude pour avoir maintenu en vie le héros national José Martí, Fidel Castro et les héros et héroïnes de la patrie, avec des œuvres qui élèvent l'esprit.

Vous avez compris ce que Martí voulait dire par l'expression Patria es Humanidad (La Patrie c'est l'Humanité), et vous avez apporté votre art dans plusieurs pays, y compris les États-Unis, en tant qu'ambassadeurs de l'UNICEF.

Il a rappelé que dans ses précédentes responsabilités, il comptait toujours sur La Colmenita pour présenter des œuvres qui touchaient le cœur et la fibre humaine des gens.

Ce n'est pas un hasard si cette entreprise s'est ouverte à l'art et à la vie le 14 février (Journée de l'amour et de l'amitié), car - a-t-il dit en paraphrasant le troubadour Silvio Rodríguez - seul l'amour engendre l'émerveillement.

Pour sa part, le président de l'Assemblée nationale, Esteban Lazo, a félicité la troupe de théâtre sur la même tribune : « Félicitations sincères à La Colmenita, à l'occasion de son 35e anniversaire. La reconnaissance de notre peuple à tous ses membres, en particulier à Tin Cremata, pour avoir fait honneur chaque jour à la prémisses de Martí selon laquelle "avoir du talent, c'est avoir bon cœur" ».

La compagnie cubaine de théâtre pour enfants La Colmenita, dirigée par Carlos Alberto Cremata, a été fondée le 14 février 1990.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376631-diaz-canel-felicite-la-colmenita-la-petite-ruche-a-loccasion-de-son-35e-anniversaire>



Radio Habana Cuba